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 静岡県勤協連第５７回定期総会開催 
 

 静岡県連は第５７回定期総会

を６月２２日（土）１３時から勤労

者総合会館５階視聴覚室で開催し

ました。 

 

総会は橋本副会長の開会挨拶で始まり、議長に清水地域勤

労協の秋山代議員を選出した後、堀内会長の挨拶がありまし

た。 

 

「本日はご多用の中、お集まりいただき感謝申し上げます。総会にあたり、具体的な 3 つの課題を

提起させていただきます。 

〇一つ目は私たち勤労協の組織と今後の活動について。 

社会の大きな変化、価値観の多様化の中で、残念ながら会員数の減少に歯止めをかけることができ

ません。各市町の補助金制度の見直しや廃止を契機に、活動停止や組織解散を検討する単協が出てき

ています。 

しかし、今は未だ幸いにもそれぞれの勤労協の役員、活動家の皆さんの献身的な行動により、勤労

協活動が展開されています。改めて皆さんのご努力に感謝申

し上げたいと思います。 

このような中で、これからの勤労者協議会の組織、活動の

在り方をどうすべきか、改めて検討しなければいけない時代

となっています。近い将来、この問題に一定の方向性を出す

場を考えて生きたいと思います。皆様のお心にも、このこと

を思い留めていただきたいと存じます。 

〇２つ目は政治の問題について。 

 ７月４日公示、２１日投票の参議院選挙が近づいています。 

 先月２６日来日したアメリカ・トランプ大統領は最終日の

２８日には、海上自衛隊横須賀基地に停泊中の護衛艦「かが」に安倍首相とともに乗艦し、５００名

の隊員らの前に訓示をしたことが報道されました。 
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 この護衛艦「かが」は、事実上「空母」に改造する最新鋭の護衛艦であり、この艦上でトランプ大

統領は「日米両国の軍隊は

－日米両国の軍隊ですよ！

－世界で一緒に訓練し、一

緒に活動している」と言い

切り、オスプレイや垂直離

着陸のステルス戦闘機

F-35B などが発着できるよ

うにする「かが」の空母化

をアメリカにとって安全保

障の向上になると強調しま

した。 

 今、日本の政治の動きに

「こわさ」「肌寒さ」を感じているのは私だけではないと思います。 

 専守防衛から逸脱し、集団的自衛権、簡単に言えば、同盟国アメリカを支え、アメリカと共に戦争

をも闘う、そのことが日本を守ることになるという、そういう集団的自衛権を持った自衛隊を、安倍

首相は憲法に明記しようとしています。 

 今回の選挙は、なんとしても自民党の議席を減らさなくてはなりません。立憲野党の皆さんは、違

いを強調せず「安倍改憲阻止」の一点で結集し、統一候補を立てて頑張って頂きたいと思います。私

たちも頑張らなくてはなりません。 

〇３つ目は沖縄問題です。 

 ３月７日に東部ブロック研修会、６月９日に西部ブロック研修会で「沖縄問題を考える」をテーマ

に富田英司先生を招き、勉強会を開催しました。 

 今沖縄の人々は「オール沖縄」の名の下に「辺野古新基地建設、絶対反対」の立場で毎日座り込み

を展開し、辺野古埋め立てを止める実力行動をとって闘っています。 

 私たち本土に住む人々の中には世界一危険な町の真ん中にある普天間飛行場を、辺野古という「い

なか」に移すのを何故反対するのか分からないという人がいます。 

 しかしこれは、まったく違います。辺野古新基地は、普天間ヘリコプター基地とは似ても似つかぬ

巨大な最新鋭の基地です。Ⅴ字型の爆撃機や F35A ステルス戦闘機が離着陸する滑走路を持ち、基地

には３０００名の海兵隊員が乗り込んで上陸用舟艇、オスプレイ、F35B などあらゆる兵器、爆薬を

積み込む「強襲揚陸艦ボノムリシャール」も接岸できる最新鋭の基地となっています。 

 戦中戦後、銃剣とブルトーザーに土地を接収され、田畑も住むところも奪われた沖縄県民。今米軍基地

の７０．３％が沖縄にある現実、あたらしく基地を作ることを沖縄県民は絶対認められません。私たちは

そのことを理解し、、沖縄県民と共に平和国日本を維持し、沖縄から基地をなくしていかなければなりま

せん。 

 以上３点を申し上げましたが、本日の総会が、私たちの着実な１歩前進になりますようお願い申し

上げ挨拶といたします。」 

 

来賓として次の方々がそれぞれの立場から挨拶を行い県勤協連の活動を激励していただきました。 

 静岡県経済産業部労働雇用政策課 

課長 宮崎隆昭 様 

 （一社）静岡県労働者福祉協議会 

  理事長 池冨彰 様 

 静岡県労働金庫執行役員  

松島精司 様 

  全労災静岡推進本部事業推進部長  

鳥居三恭 様 
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 続いて、勤労協に対する永年の功績を称えるため表彰規定により、小林利夫氏（富士市勤労者協

議会）、故・下山仁氏（三島市連合勤労者福祉協議会）、荻野速夫氏（伊豆の国市勤労者協議会）の

表彰を行い、堀内会長から表彰状と記念品を贈呈しました。 

 

この後、議事に入り、福井事務局長から２０１８年度活動報告・決

算報告と監査報告、２０１９年度活動方針・予算案を提案しました。

活動方針では①県勤協連が統一して取組む４つの運動課題②具体的

な活動の展開③県勤協連組織の強化と拡大の方針が提案されました。 

  

 

 

 

 

 

総会は、提案

に対する質疑・討論の後、満場一致で経過報告・

決算報告、活動方針、予算案を採択しました。 

 

新年度の役員選出の後、小粥副会長の閉会挨拶

で総会を終了しました。 

 

 

 

静岡県労福協第５７回定時社員総会＆ 

第４回自主福祉運動・共同組合大会開催 
 

 県労福協の第５７回定時社員総会が、６月１１日（火）１３時から静岡市内ク－ポ－ル会館で開催

されました。池冨理事長の挨拶の後、来賓（県就業支援局長、連合静岡会長）の挨拶がありました。 

続いて、大滝専務理事から報告事項（２０１８年度活動報告、２０１９年度活動方針・予算）が報告

されました。議案審議では、①２０１８年度決算報告、監査報告②役員及び監事の総報酬限度額（案）

③２０１９年度役員改選（案）が提案され満場一致で承認されました。 

 引続き、第４回自主福祉運動・共同組合大会が開催され、「静岡ろうきんＳＤＧs 実践方針の策定内

容」及び「新しいこくみん共済ＣＯＯＰがめざす姿」について説明がありました。 
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☆伊豆の国市市勤労協 

令和最初の春の旅 「豊洲市場と皇居、赤阪離宮」めぐり 

 

令和元年、最初のバスの旅は、５月

１８日（土）に５０名の参加者で、「豊

洲市場と皇居東御苑、迎賓館、赤阪離

宮の東京方面めぐり」を実施いたしま

した。 

 今回は参加者が多く男性２４名女性

２６名でご夫婦１０組と女性の協力で

実施いたしました。コ－スは豊洲市場

では競りは終り、タレット車の処理の

中での見学でしたが、新たの東京の台

所を感じました。皇居東御苑は令和天

皇さんが、まだお住まいではありませ

んが元号が変わった新たな気持ちで散

策をいたしました。 

  

迎賓館、赤阪離宮は建物の

内部シャンデリア、内装は見

学しませんでしたが。西欧風

の建物、お庭の拝見でしたが

外国の賓客の接待所の雰囲気

を感じました。 

 帰りは、恒例のビンゴゲ－

ムとカラオケで皆さん和気あ

いあい、和やかな春の一日を

過ごすことが出来ました。 

 

「伊豆の国ふるさと博覧会」に参加協力 

  

「伊豆の国ふるさと博覧会」が、６月１日（土）

に世界遺産韮山反射炉芝生広場で開催されました。

私達、勤労協も緑と水を守る会のメンバ－として

８名が参加協力をいたしました。 

今回は「反射炉ビアガ－デン」も開かれ舞台での

踊り演奏を聴きながら、皆で飲み語り合いました。

最後に、竹灯篭５００本の後始末をして終えると、

鳴沢川のホタルの乱舞を皆で暗い土手道を一年ぶ

りに楽しんで帰路に向かいました。  

 

（通信員 小粥崇男） 

各地区活動報告 
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☆三島市勤労協 

第５６回定期総会開催 

 

三島市連合勤労協は第５６回定期総会を５月２４日（金）１

８：００より長伏公民館で開催しました。議長には当番単勤の

長伏から下山一美さんを選出し総会は仁杉会長の挨拶から始

まり、来賓の挨拶を受けて、議事に入り２０１８年度事業報告、

会計報告、会計監査報告、2019 年度事業計画（案）、予算案（案）、

役員改選（案）が提案され承認されました。 

この一年の運動方針に沿って全員で力を合せて頑張ってい

きたいと思います。 

来賓としては次の方々がそれぞれの立場から挨拶を行ない、

三島市連合勤労協の活動を激励していただきました。 

 

三島市副市長・梅原薫    三島市議会議員・杉澤正人 

静岡県本部全労済東部支所長・植村裕一  長伏区長・小林隆 

メッセージ 静岡県勤労者協議会連合会 堀内武治 

 

また新役員には 

会長・仁杉秀夫  副会長・山田信昭   事務局長・後藤憲俊  次長・菊池博、古瀬秀樹    

会計・堀江辰男  専門部長・八十嶋雅夫、諏訪勝徳、松井光義  会計監査・青木薫    

県連幹事・仁杉秀夫   相談役・北原昇、杉山精三 

を選出して閉会となりました。                 （通信員  山田信昭） 

 

 

 

☆掛川市勤労協 

第６７回定期大会・講演会開催 

 

 掛川勤労協は６月９日（日）市内西南郷地域生涯学習センターにおいて、第６７回定期大会と講演

会を開催しました。 

 

定期大会 

大会には来賓として、榛葉参議院議員、平山参議院議

員、前衆議院議員小山氏をはじめ、多くの来賓をお招き

し開会しました。 

堀内会長は「自民党安倍政権の戦争のできる国にかじ

を切ろうとしていることに関し、私たちは憲法９条を守

り、子どもたちの未来のためにも戦争をする国にしては

いけない。平和が一番、９条を守ろう」と挨拶をしまし

た。 

執行部提案の全議案は満場一致で承認されました。 
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講演会 

定期大会終了後、『西部ブロック勤

労協研究集会』を当会場で開催しま

した。 

集会では、「沖縄問題を考える」と

題し、『静岡・沖縄を語る会』の富田

英司氏による公演が行われました。 

沖縄の現状、名護市辺野古飛行場

建設現場で、体を張った反対の戦い

を体験された話は感動を受けました。

沖縄問題にとどめず、日本の問題と

して考えていく必要を強く感じまし

た。 

 

２０１９年度三役 

会長・堀内武治  副会長・鈴木久裕  事務局長・岡田三郎  事務局次長・笹本義雄 


